

Buenos resultados



El Vicepresidente de INAC Dr. Fernando Pérez Abella evaluó como muy positivos los resultados de la delegación oficial que visitó la República de Corea, teniendo en cuenta el alto nivel de los interlocutores que los recibieron.

“Estamos buscando nichos de mercado donde podamos colocar la carne al mejor precio posible”, subrayó. “Tuvimos la oportunidad de hablar con el primer ministro de la República de Corea donde se planteó la necesidad del ingreso de la carne uruguaya”, subrayó. Dijo que esta misión oficial se inscribe en un contexto de varias gestiones sanitarias realizadas con anterioridad.

“Los mercados de Corea y Japón son los únicos que nos quedan por abrir”, puntualizó Pérez Abella.

Lo que se viene



Las tendencias en el comercio mundial de carnes para esta década y el posicionamiento de Uruguay fueron analizados por el Director de Información Pablo Caputi en Del Campo al Plato.

Caputi indicó que la producción de cerdo y pollo seguirá creciendo en la década mientras la bovina y ovina a base a pasto, crecerá en menor medida y mantendrá los precios altos. En tal sentido, la gran fábrica de alimentos y energía será Suramérica, sencillamente porque lo que produce la vida es el agua. Vamos a competir con pasto, enfatizó Caputi.

Consumo en Uruguay



INAC también presentó las conquistas y desafíos que existen en el mercado interno. La Cra. Valentina Herrera de Mercado Interno expuso los principales indicadores de la carne en Uruguay.

Herrera señaló que la tendencia que se ha constatado es que los uruguayos están volviendo a consumir carne sin hueso. Dentro de las conquistas se encuentra el mantenimiento del consumo de carne bovina que este año cerrará en una cifra cercana a los 60 kg/per cap.

Tras la presentación de los indicadores, se realizó una mesa redonda sobre la visión de los operadores, coordinada y transmitida en vivo por Sergio Puglia de Radio Sarandí. En este intercambio participaron representantes de los supermercados, carnicerías, abasto e INAC



Cierre con dos ministros



El Congreso Del Campo al Plato cerró las actividades de su 6° edición con la exposición de los ministros de Ganadería y de Industria, sobre la visión de innovación en el agronegocio desde las políticas públicas.

El ministro de Ganadería Tabaré Aguerre nombró como innovaciones de diferenciación de valor a la trazabilidad y a las mediciones de huella de carbono que se están implementando en el país.

Agregó que este indicador que se está buscando, puede ser un instrumento de diferenciación que aportará a la agro-eco-eficiencia; una amenaza que puede convertirse en una oportunidad.

Por su parte, el ministro de Industria Roberto Kreimerman, recordó la importancia del Marketing final, tomando recursos como el empaque de los productos, los conceptos puestos en práctica en Bienestar Animal y en el uso sustentable de los recursos, entre otros.

Las carnes rojas y la salud



Asociar colesterol y cáncer con la carne es erróneo. Así lo explicó la experta neocelandesa Fiona Carruthers de la Junta de la carne vacuna y ovina de Nueva Zelanda, posicionando este debate como uno de los más interesantes para los asistentes del Congreso.

Los estudios que asocian el consumo de carne bovina con el cáncer “son incongruentes” y “muy pequeños”, aseguró la nutricionista.

La nutricionista neocelandesa desarrolló varios estudios para la Junta de la Carne ovina y vacuna de Nueva Zelanda (New Zeland Beef and Lamb) cuyas conclusiones presentó durante el Congreso Del Campo al Plato.

“No hay ningún alimento que por sí sólo provoque cáncer. Las dos principales causas que hacen propensa a una persona a la enfermedad son la obesidad y la falta de ejercicio físico”, sostuvo la experta, recordando a la vez que Uruguay cuenta con uno de los menores niveles de actividad física de Sudamérica y está segundo en el ranking de obesidad.

Trazabilidad



INAC realizó una demostración de trazabilidad con empanadas de carne que consumieron los asistentes al Congreso del Campo al Plato. Se estableció de esta forma el nexo entre el alimento y el productor.

La demostración fue acompañada de una exposición denominada “Fortaleciendo la confiabilidad de un país- La trazabilidad en Uruguay-” que estuvo a cargo del Ing. Agr. Fernando Gil de la Dirección de Mercados Externos.

Gil realizó un recorrido sobre los diversos puntos de vista para apreciar esta temática: el planificador de la estrategia de marketing, el técnico y el consumidor, para sintetizar la plataforma del Programa Uruguay Natural Club, sumada al valor de la trazabilidad electrónica.

Hacienda



En la última semana los precios de la hacienda gorda en 4ta. balanza fueron: Novillo 3,07 USD/kg y Vaca 2,91 USD/kg. Los valores muestran una disminución de 1,0% para novillos y para vacas.

El precio Equivalente predressing (media res antes de retoques) es para Novillo 2,80 USD/Kg y para Vaca 2,66 USD/Kg.

Todos los valores son contado y puesto en frigorífico.

Detalles de suscripción: para administrar tu suscripción a los boletines semanales visita www.inac.gub.uy

Producido por INAC. Todos los derechos reservados.

Correo electrónico enviado por: prensa@inac.gub.uy

Instituto Nacional de Carnes - Rincón 545 - Teléfono: (598-2) 916 04 30 - Montevideo - Uruguay

www.inac.gub.uy